



An den
Vorsitzenden des Rates

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 20.11.2014

AN/1621/2014

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Wirtschaftsausschuss	25.11.2014

Vergabepaxis der Stadt Köln

Sehr geehrte Frau dos Santos Herrmann,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Wirtschaftsausschusses am 25. November 2014 zu setzen:

Am 9. Dezember 2013 hat der AVR eine Vorlage mit dem Titel „Wertgrenzenkonzept 2014 – Tariftreue- und Vergabegesetz NRW – Binnenmarktrelevanz“ beschlossen.

In diesem Zusammenhang fragt die CDU-Fraktion:

1. Wie viele Anbieter mit einem Firmensitz im europäischen Ausland haben in den vergangenen fünf Jahren – verteilt nach Art des Vergabeverfahrens – an Ausschreibungen der Stadt Köln teilgenommen?
2. Wie viele Anbieter mit einem Firmensitz im europäischen Ausland haben in den vergangenen fünf Jahren – verteilt nach Art des Vergabeverfahrens – einen Zuschlag der Stadt Köln erhalten und welche Leistungen nach Art und Umfang waren hiervon betroffen?
3. Welche anderen Kommunen in Nordrhein-Westfalen verzichten ebenfalls auf die Durchführung beschränkter Ausschreibungen und aus welchen Gründen?
4. Warum wurde der Wirtschaftsausschuss bei der Änderung der Vergabepaxis der Stadt Köln nicht beteiligt?

Die Verwaltung wird gebeten, die Antworten auch dem AVR zur Kenntnis zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz
Fraktionsgeschäftsführer